

pieds entre le squelette no 1 et le crâne du squelette no 2. A quelques pouces, à côté du crâne du squelette no 2, avait poussé un tremble, qui avait 30 pouces de circonférence. Les radicelles de cet arbre couvraient les ossements. Au-dessus de cet amas d'ossements à 2 ou 3 pouces au-dessous de la surface du sol, nous avons trouvé un objet ressemblant à un morceau de verre brulé. La terre à cet endroit, il était facile de le constater, avait été remuée. Comme pour tous les autres squelettes, nous avons creusé des tranchées tout autour de celui-ci et enlevé ensuite la terre avec précaution, de manière à le mettre en relief. Les ossements étaient placés sans ordre, les côtes déposées en tout sens. Le sacrum était placé au-dessus des fémurs; la tête se trouvait au nord de ces ossements. Les vertèbres ont été trouvées un peu partout et sans ordre. Le crâne était couché sur le sommet, regardant légèrement le sud-est, et reposait en partie sur l'os iliaque. Un avant-bras était planté obliquement. Une clavicule, deux humérus et les phalanges des doigts manquaient. La mâchoire était brisée en plusieurs morceaux.

6o Le même jour, nous avons découvert le squelette no 3, à 18 pouces de profondeur, à 8 pieds au nord du squelette no 1. Nous avons trouvé une légère couche d'humus rougeâtre, couvrant les ossements. On a trouvé un petit morceau d'émail sur le bassin. Ce squelette no 3 ne constitue qu'un tronc jusqu'à la ceinture, couché sur le ventre. Le crâne était du côté nord et la tête placée debout sur le cou, la figure tournée vers le tronc. Le tronc avait 18 pouces de longueur du nord au sud, et 9 pouces dans la plus grande largeur. La mâchoire inférieure était renversée; les ossements étaient à leur place. Les os étaient dans un état de décomposition plus avancée, et de tous les membres, il ne reste qu'un humérus. On apercevait la rotule du genou, mais en y touchant, elle s'effritait sous les doigts.

Le 11 août, nous avons trouvé l'un près de l'autre, couchés sur le dos, les deux squelettes no 4 et 5. Ils ont dû être déposés dans une même boîte en bois, dont les restes étaient parfaitement visibles, quoique tout à fait pourris, et qui mesurait 4 pieds de longueur du nord au sud, et 2 pieds de largeur de l'est à l'ouest. Ces squelettes n'avaient point de tête. Les pieds reposaient au sud comme tous les autres squelettes. Leur position relative aux autres est celle-ci; en droite ligne à l'est du squelette no 3, et en droite ligne au nord des crânes, à deux pieds sous terre et reposant dans l'argile. Le squelette no 4, avait les os plus longs et plus délicats, et celui à l'ouest no 5, plus courts mais plus gros. Le petit espace dans lequel ces squelettes avaient été enfermés suppose que les cadavres étaient déjà en état de décomposition et apparemment mutilés. Le squelette no 4 n'avait guère que l'épine dorsale et les côtes en ordre; les autres ossements étaient plus ou moins en désordre; v. g., le sacrum portant une incision